

[News](#)

News: Zirkusaufführung der Inselfschule Juist

Beigetragen von JNN am 24. Sep 2024 - 11:26 Uhr

In der Turnhalle der Inselfschule Juist wurde es am vorletzten Dienstag (10. September 2024) ab 17:00 Uhr bunt, magisch, emotional, actionreich, spannend und vor allem eins: laut. Die jungen Artisten und Artistinnen der Klassen 1-7 bekamen vom Publikum für ihre Darbietungen auf der Zirkusbühne unzählige Male tosenden Applaus.

Sie verwandelten sich an diesem frühen Abend zu Trapezkünstlern, wilden Katzen, Zirkusdirektoren, Zauberern, Clowns, Seilakrobaten, Einradkünstlern, Tänzern, Jongleuren und Turnern. Auch während der Pause war für ein abwechslungsreiches Programm für die Zuschauer gesorgt. Die Klassen 8 und 9 übernahmen das Catering, sodass die kleinen und großen Besucher bei Getränken, Bratwürsten, Pizzaschnecken und Muffins die erste Halbzeit der Aufführung Revue passieren lassen konnten. An der Fotowand wurden witzige Erinnerungsfotos geschossen. Wer mochte, konnte sich schminken oder ein Ballontier binden lassen. Die einmalige Show endete mit einer Pyramide aller Zirkuskünstler und dem stolzen Gefühl aller Schüler, ein solch abwechslungsreiches Programm erfolgreich vorgeführt zu haben.

Entstanden ist die Zirkusaufführung durch die Teilnahme an dem Projekt „Chancenpatenschaften“ der Stiftung Bildung, durch dessen Förderung Materialien für die Zirkusaufführung gekauft werden konnten.

Die Organisatoren und Mitwirkenden des Zirkusprojektes der Inselfschule waren Gerrit Schlaowitz, Birgit Robertz, Jennifer Fisser, Gudrun Haiden, Janina Hagenow und Elena Muchow.

TEXT UND FOTOS UND FOTOBEARBEITUNG: INSELSCHULE JUIST/ELENA MUCHOW

Anmerkung der Redaktion: Wir weisen darauf hin, dass es sich hier nicht um Originalfotos handelt, sondern dass diese durch die Inselfschule digital bearbeitet und verändert wurden.

Article pictures









